



MEMORANDUM

TO: Resident Representatives/Resident Coordinators
UN Development Programme
Directors, UN Information Centres/Services/Offices
Peacekeeping Operations, International Tribunals and Political Missions

Geneva, 29 December 2014

FROM: Corinne Momal-Vanian, Director
United Nations Information Service

CMV

SUBJECT: **53rd Graduate Study Programme (6 to 17 July 2015)**
Theme : «From Millennium to sustainable: crafting new development goals for the future we want»

As in previous years, the United Nations Information Service at Geneva will organize a two-week Graduate Study Programme at the Palais des Nations for a group of qualified post graduate students from all over the world. The 53rd Geneva Graduate Study Programme will take place from **6 to 17 July 2015**. The theme for this year will be:

From Millennium to sustainable: crafting new development goals for the future we want.

“Our goal is simple but daunting – prosperity and dignity for all in a world where humankind lives in harmony with nature” Ban Ki-moon

The Programme will examine the role that the United Nations plays or can play in seeking multilateral solutions to global issues, such as those mentioned in this year's theme. Senior officials and experts of the United Nations and the Geneva-based specialized agencies will give a series of lectures. The lectures will be followed by panel discussions. Participants are expected to attend all the lectures and participate in working groups.

As in the past, we would be most grateful for your assistance in bringing this Programme to the attention of government authorities, universities and institutes of higher education in your region. The application form and detailed information are available on our website: www.unog.ch/gsp. Applications as well as the requested documents have to be submitted on line.

Relevant information on the Graduate Study Programme is also being sent to government authorities through the Permanent Missions and Permanent Observer Offices to the United Nations Office at Geneva.

It is important to inform candidates that the United Nations does not provide assistance towards the travel and living expenses of participants. Please also note that this Programme will be conducted in English and French without interpretation, therefore candidates must be fluent in both languages.

The deadline for receipt of applications for the Graduate Study Programme is **Friday 27 February 2015**. Selected candidates will be notified of their selection by **mid-April 2015**.

Once again, thank you for your continued support and cooperation.

Best regards.



MÉMORANDUM

TO: Représentants Résidents/Coordonnateurs Résidents
Programme des Nations Unies pour le développement
Directeurs, Centres d'information/Services/Bureaux des Nations Unies

Genève, le 29 décembre 2014

DE: Corinne Momal-Vanian, Directeur
United Nations Information Service

cm

OBJET: **53ème Stage d'études (6 au 17 juillet 2015)**
« Du millénaire au développement durable : élaborer de nouveaux objectifs de développement pour le futur que nous voulons »

Comme les années précédentes, le Service de l'information des Nations Unies à Genève organisera un stage d'études de deux semaines au Palais des Nations. Cette 53^{ème} édition du stage d'études se tiendra du **6 au 17 juillet 2015** et aura pour thème:

Du millénaire au développement durable : élaborer de nouveaux objectifs de développement pour le futur que nous voulons

« Notre objectif est simple mais ardu – la prospérité et la dignité pour tous dans un monde où l'humanité vit en harmonie avec la nature » – Ban Ki-moon

Ce sera donc l'occasion pour un groupe d'étudiants de niveau supérieur d'examiner le rôle que les Nations Unies jouent ou peuvent jouer dans la recherche de solutions multilatérales aux problèmes qui se posent à l'échelle mondiale en relation avec le thème choisi. Le programme du Stage comprendra une série de conférences données par de hauts responsables et experts des Nations Unies et des institutions du système des Nations Unies, ainsi que par des diplomates de haut rang. Chaque conférence sera suivie d'une discussion. Les candidats devront suivre toutes les conférences et participer aux groupes de travail.

Comme par le passé, nous vous serions reconnaissants de bien vouloir porter ce programme à l'attention des autorités gouvernementales, des universités et des instituts d'enseignement supérieur de votre région. Le formulaire de candidature pour participer à ce Stage d'études, ainsi qu'une fiche contenant des informations détaillées sont disponibles sur notre site web www.unog.ch/gsp. L'inscription ainsi que l'envoi des documents demandés lors de l'inscription se font électroniquement uniquement.

L'information concernant le Stage d'études est également envoyée aux autorités gouvernementales par le biais des Missions permanentes et des Missions d'observateur permanent auprès de l'Office des Nations Unies à Genève.

Il est important d'informer les candidats du fait que les Nations Unies ne seront pas en mesure de contribuer ni aux frais de voyages ni aux dépenses courantes des participants. Veuillez également prendre note du fait que le Stage se déroule en anglais et en français; les candidats doivent donc avoir des connaissances solides de ces deux langues car aucune forme d'interprétation n'est prévue.

La **date limite** pour la réception des candidatures au Stage d'études est fixée au **vendredi 27 février 2015**. Les candidats sélectionnés seront avertis vers la **mi-avril 2015**.

Je tiens une fois de plus à vous remercier de votre coopération et votre soutien pour faire connaître au public le Stage d'études organisé par notre Service.

Je vous remercie pour votre attention.